

El Tractor Informativo



En diciembre, ¡Vivamos la solidaridad!



Nuestra campaña “El valor soy yo, el valor del mes” culmina con un valor muy acorde con la época decembrina: La solidaridad.

¿Pero cómo debemos vivir este valor como servidores públicos y contratistas de la Alcaldía? Según nuestro Código de Integridad estas son las características y acciones que debe tener un funcionario que practica el valor de la solidaridad.

SOY SOLIDARIO CUANDO:

- ▶ Antepongo los fines e intereses comunes, a los propios intereses y de esta manera, genero un ambiente de confianza.
- ▶ Ayudo en situación de riesgo o necesidad extrema a los demás sin intención de recibir algo a cambio.
- ▶ Tomo decisiones con efectos al bien común, en garantía de independencia, de manera que en el desempeño de mis funciones solo busque el beneficio público.
- ▶ Desempeño un papel preponderante en el mejoramiento de la comunidad con el aporte de ideas, trabajo y liderazgo en la solución de problemas colectivos, con generosidad y solidaridad.
- ▶ Estoy comprometido con el bien común, la imagen corporativa y la buena presentación de resultados como característica fundamental de pertenencia a la Alcaldía Mayor.
- ▶ Desempeño un papel preponderante en el mejoramiento de la comunidad con el aporte de ideas, trabajo y liderazgo en la solución de problemas colectivos, con generosidad y solidaridad.



En el marco del Día Nacional del Bombero **Alcaldía de Cartagena exaltó a integrantes del Cuerpo de Bomberos por su trabajo y servicio a la ciudadanía**

La Alcaldía de Cartagena, a través de la Dirección Administrativa de Talento Humano, hizo reconocimiento a más de 100 miembros del Cuerpo de Bomberos del Distrito, por su arduo trabajo y servicio a la ciudadanía.

“Queremos reconocer y exaltar la labor de ustedes que exponen su vida por nosotros. La Alcaldía de Cartagena, a través de la Dirección Administrativa de Talento Humano, los exalta a ustedes, hombres y mujeres, realizando un reconocimiento a quien con compromiso y disciplina trabaja por la seguridad de nuestro Distrito; ustedes muestran su valentía en situaciones de riesgo, y hoy expresamos profunda gratitud y admiración haciendo honor a su trabajo”, sostuvo María Fernanda Miller, coordinadora de Bienestar Social de la Dirección Administrativa de Talento Humano.

Con este acto se conmemoró el Día Nacional de Bombero, evento que tiene su origen en el primer registro histórico de un grupo de ciudadanos organizados para combatir los incendios en Cartagena, durante la gesta de la Independencia de nuestra ciudad.

“Quiero aprovechar esta oportunidad para agradecer a la Alcaldía de Cartagena por este reconocimiento; es un orgullo para mí porque sigo ostentando el título de ser la única mujer en el Cuerpo de Bomberos, sin embargo, es hora de que más mujeres puedan ingresar a nuestras filas para servirle a la ciudad”, manifestó Luz Nelly Chico Hernández, bombera con siete años de servicio.

“Para mí es un orgullo pertenecer a esta institución a la cual he entregado mi vida; es un honor que en el marco del Día Nacional del Bombero (11 de noviembre) nos den una conmemoración por el tiempo de servicio”, sostuvo Horacio Meléndez Aguilar, quien es bombero desde hace 28 años.

A su turno, Alfredo Carvajalino Chica, pensionado hace cinco años del Cuerpo de Bomberos de Cartagena, destacó que la administración ha sido generosa con este reconocimiento, porque tiene en cuenta a cada uno de los que día a día trabajan por el bienestar de la ciudadanía.

“En realidad es un honor muy grande porque es primera vez que a nuestra generación se nos hace un reconocimiento. Nos llena de felicidad saber que hay una administración muy generosa, que pensó en cada uno de nosotros para conmemorar este día”, precisó Carvajalino Chica, quien le sirvió a la ciudad más de 26 años.

Durante el acto conmemorativo, miembros del Cuerpo de Bomberos recibieron una charla denominada ‘Altruismo y Bienestar Social’ por parte de la psicóloga Patricia Marrugo Agualimpia, quien cuenta con amplia experiencia en atención a población vulnerable, desarrollo social y atención clínica.

Funcionarios de Apoyo Logístico y Distriseguridad, al día con la Política de Integridad y gestión de Conflicto de intereses



La Dirección Administrativa de Talento Humano y el Grupo Asesor de Transparencia realizaron un taller de sensibilización sobre la Política de Integridad de la Alcaldía de Cartagena y la gestión preventiva de conflicto de intereses dirigido a servidores y contratistas de Distriseguridad y la Dirección Administrativa de Apoyo Logístico.

Los participantes en el taller, realizado en el salón Vicente Martínez del Palacio de la Aduana, se mostraron muy interesados en interiorizar los seis valores del Código de Integridad, así como todo lo relacionado con los conflictos de intereses que de no reportarse de forma oportuna, pueden desencadenar casos de corrupción.

Con esta jornada, se culmina el ciclo de talleres que Talento Humano y el Grupo de Transparencia vienen realizando con el objetivo de promover la vivencia de los valores del Código de Integridad y la gestión preventiva de conflicto de intereses. En total 330 funcionarios, entre servidores y contratistas fueron capacitados en estos talleres abarcando más de 10 dependencias que han participado activamente en estos importantes espacios de formación sobre los valores que deben caracterizar a las personas vinculadas a la Alcaldía de Cartagena.

Te recordamos compartir y socializar con tus compañeros los mensajes y retos de nuestra campaña, El valor soy yo, el valor del mes, los cuales hemos socializado a través de correos electrónicos y grupos de Whatsapp.

Julio: **Honestidad**
Agosto: **Respeto**
Septiembre: **Compromiso**
Octubre: **Diligencia**
Noviembre: **Justicia**
Diciembre: **Solidaridad**



SINDY DITTA
Distriseguridad

“Fue un espacio muy enriquecedor, nos dieron pautas claras para decidir cuando nos enfrentemos a posibles conflictos de intereses.”



Ante nombramientos en provisionalidad **Actuamos con transparencia y responderemos a los requerimientos de los entes de control:** **DIRECCIÓN ADMINISTRATIVA DE TALENTO HUMANO**

De acuerdo con la política de formalización del empleo del Estado Colombiano, en 2022 la Alcaldía de Cartagena comenzó a trabajar en un proceso de mejora para el funcionamiento de la administración, lo que implica la creación de empleos para vincular a las personas al servicio público.

“Es necesario aclarar la actuación de la administración pública cuando tenemos la tranquilidad de hacer las cosas con estricto apego a la norma y a las necesidades de la Alcaldía de Cartagena. Desde el año pasado comenzamos a trabajar en un proyecto piloto para 51 empleos de formalización, que hace parte de una política del Estado Colombiano; hemos llegado a un proyecto que tiene estudios técnicos, viabilidad presupuestal y actualización de manual de funciones con los requisitos que establece la Ley, y vincular a las personas que tienen el mérito para desempeñar los empleos”, manifestó la directora administrativa de Talento Humano, María Eugenia García Montes.

De los 51 empleos, (cuatro de ellos del nivel técnico) 14 se entregaron a servidores de carrera administrativa, empleados que venían trabajando en la administración, sin embargo, hay que aclarar que estos empleos son temporales, ya que serán objeto de un concurso de mérito. Posteriormente, se hicieron designaciones en provisionalidad de empleos de profesionales.

“Aquí el nominador es el Alcalde de Cartagena, quien tiene la potestad; puede hacerlo bajo cualquier esquema que se requiera, y la delegación de Talento Humano también tiene la obligación de proveer empleo en provisionalidad. Uno de ellos lo hizo el alcalde en favor de Jessica García, que viene trabajando desde 2013 a través de la modalidad de prestación de servicios, y se nombraron otros profesionales de la Oficina Asesora Jurídica; yo no nombré a Jessica García, sin embargo, ella tiene derecho al trabajo y cumple con los requisitos, es por eso que el alcalde la nombra”, indicó García Montes.

Continuó diciendo: “los otros once empleos los firmé yo, y son personas que vienen de otras dependencias tales como: Secretaría de Hacienda, Secretaría General, el Departamento Administrativo Distrital de Salud, la Oficina Asesora Informática, Apoyo Logístico, entre otros. Las evidencias, las solicitudes y la postulación de las hojas de vida de personas que vienen trabajando en la alcaldía están guardadas y cumplen con los requisitos para ser nombrados en provisionalidad”.

El gobierno de ‘Salvemos Juntos a Cartagena’ garantiza la transparencia de cada uno de los procesos y está dispuesta a responder a los requerimientos de los entes de control.

“Nadie ha escogido a dedo, todos se escogieron evaluando las competencias de las personas que ya trabajan con cada una de estas áreas. Por otra parte, no podemos hablar que en Talento Humano se firmaron 70 o 100 empleos en provisionalidad, eso es falso; la Secretaría de Educación es autónoma de hacer nombramientos en el marco de la legalidad, y ellos demostrarán con evidencia acogiéndose al debido proceso, presumo que lo han hecho bien”, sostuvo la directora administrativa de Talento Humano.



SANDRA BACCA PIÑEROS nueva secretaria de Planeación de Cartagena



El Alcalde de Cartagena, William Dau Chamat, declaró insubsistente al secretario de Planeación, Franklin Amador Hawkins, por encontrarse con dificultades de salud.

La nueva secretaria de Planeación es Sandra Bacca Piñeros, arquitecta, especialista en gestión pública, gestión ambiental urbana y gestión y conservación de Patrimonio, magíster en trabajo social.

Con más de 20 años de experiencia profesional en el sector público en estructuración, supervisión y seguimiento a proyectos de inversión pública en diversos sectores y desarrollo e implementación de instrumentos de ordenamiento territorial y planificación, principalmente. Ha sido la coordinadora de los instrumentos de planificación PEMP Centro Histórico y Plan de Ordenamiento Territorial de Cartagena de Indias. Profesional especializada adscrita a la Secretaría de Planeación Distrital de Cartagena.

Integración de Fin de año

La Directora de Talento Humano, María Eugenia García y el Alcalde Willian Dau Chamat están invitando a todos los servidores públicos del Distrito a la fiesta de integración que se realizará el 5 de diciembre en el Baluarte San Ignacio.

Quienes quieran participar deberán inscribirse previamente en un link que se enviará previamente a los correos.

Se tiene previsto una cena, música y muchas sorpresas para despedir no solo el 2023 sino esta administración en medio de una noche brillante.



Encuesta sobre Código de Integridad

La Directora de Talento Humano, María Eugenia García invita a los servidores y contratistas del Distrito a diligenciar la encuesta del test de percepción del Código de Integridad correspondiente a la vigencia 2023, con el fin de conocer la adherencia y aplicabilidad de los valores institucionales en nuestro actuar como servidores y contratistas de la Alcaldía de Cartagena.

“Este ejercicio no requerirá más de cinco minutos. Sus aportes son muy importantes para medir cómo nos apropiamos de los valores del Código de Integridad este año que termina”, afirmó la funcionaria.

Para diligenciar la encuesta, escanea el QR o a través del link:

<https://forms.office.com/r/aenafhHV3g?origin=lprLink>



**DILIGENCIE LA
ENCUESTA CON
ESTE CÓDIGO QR:**





Red de comedores comunitarios de Cartagena

Con la cuarta y quinta entrega de 2.950 kits alimenticios, el PES- Pedro Romero continúa proporcionando alimentos a las familias en situación de pobreza extrema, caracterizados por la Red de Comedores Comunitarios de la ciudad.

Los paquetes alimenticios entregados desde agosto por la Alcaldía de Cartagena, contienen arroz, leche en polvo, atún, pastas, aceite, sal, lentejas, frijoles, harina, chocolate, entre otros productos que cubren la alimentación de las familias durante varias semanas.

De acuerdo con Delly de La Rosa, directora del PES- Pedro Romero, esta es una de las acciones más contundentes contra el hambre. “Con la entrega de casi 6.000 kits alimentarios, entra en su recta más firme, la consolidación de la Ruta de la Seguridad Alimentaria en Cartagena. Miles de familias de barrios y corregimientos del Distrito, están recibiendo los productos de la canasta básica familiar para apostarle a mejorar su nutrición y asegurarles el derecho humano a la alimentación”, explicó.



Inicia pavimentación en la calle La Lengua, en Los Calamares

La Alcaldía de Cartagena, a través de la Secretaría de Infraestructura, inició las obras de pavimentación de la calle La Lengua en el barrio Los Calamares.

Con estas obras se busca ejecutar por el sistema de precios unitarios fijos y a monto agotable las actividades necesarias para el mejoramiento mediante pavimento rígido del tramo vial de la transversal 49 y tramo vial de la carrera 57 (calle La Lengua del barrio Los Calamares) del Distrito de Cartagena de Indias.

La pavimentación de esta vía comprende alrededor de 360 metros y será rehabilitada en concreto rígido, cuya inversión es cercana a los \$2.000 millones de pesos, incluyendo interventoría. La duración de este contrato es de 2 meses y medio; sin embargo, se espera que puedan ser ejecutadas en menor tiempo.

Este es uno de los proyectos que esta administración logró gestionar para ser ejecutado con los recursos del Sistema General De Regalías ante la Secretaría de Planeación. De igual manera, se están ejecutando otros proyectos tales como: Vía Policarpa - Arroz Barato, Via a Ciudadela La Paz en el Pozón, las obras de mitigación en la ladera Salto del Cabrón, y próxima a iniciar, la pavimentación de tres calles en el barrio Villa Estrella. Cerca de \$29.000 millones son invertidos en estos proyectos de infraestructura financiados por esta fuente.



Se inicia rehabilitación de la Ruta 90 y otros puntos viales

La Secretaría de Infraestructura continúa las obras de rehabilitación de la malla vial en su FASE IV, que consta de un gran paquete de intervenciones para el cierre de la administración por valor de \$58.000 millones de pesos, incluyendo interventoría.

Esta fase está dividida en 8 lotes con diferentes frentes de obra que se han ido activando paulatinamente en las distintas localidades. Actualmente, se encuentran en ejecución varios frentes y esta semana se activaron tres más:

TORICES: Se trata del frente de obra ubicado en la calle Bogotá del barrio Torices, que hace parte del lote 2. En este lote se están invirtiendo un aproximado de \$6.918 millones de pesos y también comprende la Cra 17 entre Av Pedro Heredia y calle 56 Torices, Cra 14 entre av Pedro Romero y la calle 39 de Torices, entre otras de la zona. Estas obras comprenden una pavimentación en concreto rígido y se busca una rehabilitación total de 300 metros.

ALAMEDA LA VICTORIA: El otro frente que fue activado está ubicado en el barrio Alameda La Victoria que hace parte del lote 7. En este lote se están invirtiendo un aproximado de \$7.369 millones de pesos y también comprende lapavimentación de la Calle 3C entre cra 58 a y 58 b El Libertador; calle 12 entre cra 56 (corredor de carga) y 57d Nuevo Campestre; calle 30d entre cra 71 y calle 31 entre centro comercial La Plazuela y Shopping Center. Estas obras comprenden una pavimentación en concreto rígido y se busca una rehabilitación total de 600 metros.

VARIANTE VÍA AL MAR - CORDIALIDAD | RUTA 90: El frente de obra en la Ruta 90, la variante que une la Vía al Mar con la Cordialidad, también se activó esta semana. Será rehabilitada un área de aproximadamente 2.100 metros cuadrados. Las obras comprenden una inversión aproximada de \$1.000 millones de pesos.

CARRERA 9 - BARRIO CRESPO: Se iniciaron las labores en este frente. De acuerdo al alcance de las obras, en este punto se estará realizando una rehabilitación en concreto rígido de 250 metros. En este frente se Invierten, aproximadamente, \$900 millones de pesos.

Dirección

Laura Cardona Muñoz

WILLIAM DAU CHAMAT

Alcalde de Cartagena de Indias

Fotógrafos:

Equipo Audiovisual
Oficina de Comunicaciones y Prensa

Coordinación

Claudia Guerrero
Martha Ramírez

Periodistas:

Martha Ramírez, Francy Caballero
y Gina Corviz

Diseño y Diagramación:

Jim Cuellar



*Alcaldía de
Cartagena de Indias*



@AlcaldiaCTG



*Alcaldía Distrital de
Cartagena de Indias*



alcaldiactg



*Alcaldía
a la Mano*



@alcaldiacartagena



@alcaldiacartagena



cartagena.gov.co/